CHINA DONA 6 VEHICULOS. Seis vehículos para ser usados en programas de salud en el interior de la República, donó el gobierno de la República de China, al Ministerio de Salud. Los vehículos fueron entregados por el Embajador chino Andrew Shen. Los recibieron el Vicecanciller, Lic. Joaquín Maza Martelli; el Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez; el Director General de Salud, Dr. Rolando Hernán-

## Reforma Agraria no ha Favorecido al Campesino

dades estatizadas por la reforma de 1980 no se han pasado a los campesinos sino que continúan en manos del gobierno, declara el Dr. Rafael Morán Castaneda, diputado por el PCN, al comentar el editorial de EL DIARIO DE HOY de fecha 5 de este mes, donde se analizan previas declaraciones del Viceministro de Agricultura,

Sr. Gregorio Elías Valladares, en las cuales dijo que sólo 16 cooperativas son autofinanciables y están funcionando "bastante bien'

El análisis que hace el editorialista, agrega el Diputado, es muy interesante, muy significativo y toca el fondo del problema.

Añadió Morán Casta-neda que las 300 propie-dades que salieron de

#### Carretera de Santa Tecla Convertida en Basurero

En una amenaza para la salud y una falta de ornato, que ahuyenta al turismo se han convertido los promontorios de basura formados a las orillas de la carretera que comunica con el Puerto de La Libertad, en la salida a Santa Te-cla. "El lugar ha sido convertido en basurero público", señala el dipu-

tado Mauricio Zablah, de ARENA

El Diputado agrega que lo más alarmante es que la Alcaldía no hace algo por resolver el problema, por ejemplo, es-tableciendo un control de los vehículos que llegan a tirar basura a la carre-

Señala Zablah que los -Favor pase a la página 21

# Ayuda a Damnificados es Desviada a Guerrillerros

El Departamento de Estado norteamericano prepara para los próximos días un sensacional informe, según la Voz de



ASCENDIDA. La Br. Elsi Alfaro Castillo, quien venía desempeñando el cargo de Fiscal de Planta, del Juzgado 4º de lo Penal. fue ascendida a Fiscal Específica.

manos del sector produc-

tivo han caido paulatina-

mente en el deterioro y

-Favor pase a la página 35

DESPEDIDOS. El Alcalde democristiano de Ilopango, Alejandro Ayala, ha despedido a 6 trabajadores de esa municipalidad, por no ser afectos al partido oficial. Izquierda a derecha: Moisés Martínez Zaldaña, José Castillo Miranda y Víctor Fuentes Escamilla.

Israel, que evidencia desvío de fondos de la ayuda humanitaria a El Salvador hacia la guerrilla comunista de este

Dice el informe que en El Salvador operan más de 80 organizaciones recaudadoras de fondos que llegan de diversos países con destino a los refugiados del terremoto, entre ellos el CISPES, 'pero que desvían ese dinero hacia la guerrilla".

Asimismo se menciona organismo Medical AID to El Salvador, que deposita fondos a nom-bre del clérigo Octavio Cruz, de la Curia Arzobispal. Según testimonio de desertores del FMLN. esta oficina tiene contactos con la guerrilla.

Los senadores demó-cratas John Conyers, de Michigan, y Tom Har-kins, de Iowa, son patrocinadores de dicha organización, según el infor-me de la Voz de Israel.

Añade que otro organismo desviador de fondos hacia los comunistas es "Nuevo El Salvador Hay" (NEST), que con el pretexto de contar con el apoyo de los Estados Unidos y velar por los derechos humanos y socorrer a víctimas de la vio-lencia bélica, está man-dando dinero a los terroristas. Tales fondos, se dice, se obtienen me-diante colectas rubricadas la firma del senador

### Educación Continúa Desalojando Escuelas

El Ministerio de Educación continúa desalojando escuelas para instalar oficinas públicas, Jando escuelas para instalar oficinas publicas, olvidándose de que millares de niños están quedándose sin edificio donde recibir sus clases. Esta vez ha ordenado que la Escuela "Lyndon Johnson" sea desocupada para alojar allí el Ministerio de Planificación, disposición a la que se oponen los padres de familia de los 700 catudiores de disabrerado de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya del companya d estudiantes de dicha escuela, ubicada en la Colonia Militar

El Ministerio ordenó que los alumnos de la escuela "Lyndon Johnson", una de las que menos daños sufrió por el terremoto, se incorporen

-Favor pase a la página 62.

### Más Despidos Políticos en Alcaldías de la D.C.

La continuación de 8 trabajadores municidespidos de trabajadores municipales que no son afectos al partido gober-nante, en las Alcaldías democristianas, denun-cia la Asociación Nacional de Trabajadores Mu-nīcipales (ANTRAM). Dirigentes de esa

agrupación sindical que asegura aglutinar 24 organizaciones laborales informaron que durante el año se han despedido a

pales, especialmente en las alcaldías de Ilopango y Chalchuapa.

En el caso de Ilopango, especificaron que el Al-calde, Alejandro Ayala, ha despedido en lo que va del año a 6 empleados de la Alcaldía a su cargo, por el simple hecho de estar afiliados a la CGT y no ser afectos al parti-

-Favor pase a la página 31

### Resumen Nacional

DOS MENORES extraviados reporta el Consejo Salvadoreño de Menores y solicita la colaboración de la comunidad en general para locali-zarlos. Los menores extraviados son Joe Steven Aguilar, de 8 años, y Víctor Manuel Sán-chez García, de 11 años. Joe tiene pelo colocho, café claro; es delgado, piel morena, ojos cafés, nariz regular, boca pequeña y con una cicatriz en la cabeza, vestía camisa blanca. Victor es la cabeza, vestia camisa bianca. Victor es de piel morena, pelo negro liso y corto; delgados, ojos negros, boca pequeña, labios delgados, vestia camisa verde, pantalón gris y zapatos negros. Cualquier información sobre su paradero se agradecerá en el teléfondo 1000 mentes es con el consideración. no 22-4981, extensiones 18 ó 26 en dicha institu-

LA INCOMODIDAD del nuevo local de Migra-ción ha sido denunciada por usuarios y em-pleados de esa dependencia del Ministerio del Interior. El personal de dicha oficina desde hace quince dias fue ubicado en las bodegas del IVU en la colonia Montserrat de esta capital. Se tomó esta determinación para desalojar el edificio de la Escuela Juan Ramón Jiménez, de la colonia Las Mercedes, debido a que se iniciaron las actividades escolares.

cionales. Entre los prin-cipales expositores se destaca la doctora Esther Corona, de nacionalidad mexicana, quien disertará sobre "La terapéutica de los problemas sicosexuales de la

4º Congreso de

Bajo los auspicios de la Sociedad de Ginecología

y Obstetricia de El Sal-

vador se celebrará el Cuarto Congreso de esas especialidades médicas

en nuestro país. El evento se realizará el 20 y 21 de este mes, en el Hotel Camino Real.

Los organizadores es peran la participación de ocho invitados extranje-

ros y unos doscientos na-

Ginecología v

Obstetricia

El Congreso tratará



SE OPONEN A DESALOJO. Padres de familia y profesores de la escuela "Lyndon Johnson" se oponen a que los alumnos de dicho centro educativo sean trasladados a la escuela "Humberto Romero Alvergue". Educación ha ordenado el desalojo de ese local para insta-lar allí el MIPLAN, afectando con ello a 700 estudiantes, quienes pretenden que reciban sus clases hacinados en la "Romero Alvergue"

-Favor pase a la página 39